



De publicación inmediata: 21/06/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA QUE AMERICOLD CREARÁ 60 EMPLEOS EN EL NUEVO ALMACÉN DE \$41 MILLONES EN DUNKIRK

El proyecto apoya la industria regional de producción y manufactura de alimentos

Ver video del proyecto [aquí](#)

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que Americold concluyó la construcción de un centro de almacenamiento en frío y distribución de 181,000 pies cuadrados en aproximadamente 28 acres en el pueblo de Dunkirk en el condado de Chautauqua. El proyecto de \$41 millones creará 60 nuevos puestos de trabajo, además de los 250 puestos de trabajo de construcción creados para construir el complejo, que proporcionará almacenamiento en frío muy necesario para la cadena de suministro de alimentos en el área.

"El estado de Nueva York se complace en apoyar el crecimiento de Americold y promover los esfuerzos de recuperación económica en el vital sector de manufactura de alimentos en la Región Oeste de Nueva York", **dijo la gobernadora Hochul**. "La industria de alimentos y bebidas seguirá desempeñando un papel importante en el impulso de la economía de nuestro estado y, a través de la innovación, la coordinación y la capacidad de respuesta a las demandas de los consumidores, las empresas de Nueva York, como Americold, ayudarán a garantizar que sigamos liderando la nación en envíos y almacenamiento".

La industria de alimentos y bebidas es un contribuyente significativo y estable a la economía estadounidense; juega un papel de liderazgo como empleador en muchas economías regionales. La eficiencia de la industria, la innovación continua a lo largo del tiempo y la respuesta a la demanda cambiante de los consumidores ha ayudado a garantizar la asequibilidad y la calidad del suministro de alimentos de EE. UU., así como la competitividad de las exportaciones de alimentos de EE. UU. El proyecto de Americold es un ejemplo de cómo la principal actividad económica de manufactura de alimentos genera impactos secundarios de valor agregado con sus necesidades de almacenamiento y envío, repercutiendo en las economías locales y regionales, creando ingresos adicionales y empleo para los negocios.

La presidenta, directora ejecutiva y comisionada de Empire State Development (ESD), Hope Knight, dijo: "Queremos asegurarnos de que la industria de producción de alimentos de la Región Oeste de Nueva York continúe prosperando. El proyecto de almacenamiento expansivo de Americold catalizará el crecimiento económico en el condado de Chautauqua y en toda la región, apoyando a los fabricantes locales con almacenamiento ampliado y soluciones de transporte y la creación de nuevos puestos de trabajo que ayudarán a asegurar un futuro mejor para todos".

El presidente de la Autoridad de Energía de Nueva York (NYPA, por sus siglas en inglés), John R. Koelmel, expresó: "El proyecto de Energía de Niágara es una piedra angular para el desarrollo económico en la Región Oeste de Nueva York, donde respalda directamente decenas de miles de puestos de trabajo. En la NYPA, estamos orgullosos de apoyar a Americold para que pueda establecer un nuevo centro de almacenamiento en frío en Dunkirk, que creará 60 puestos de trabajo y proporcionará almacenamiento para Wells Enterprises, un importante fabricante de helados y cliente de energía de la NYPA".

Americold ofrece una red integral de almacenamiento y distribución con control de temperatura respaldada por la tecnología más avanzada. Durante casi 120 años, Americold ha brindado soluciones de ingeniería basadas en la tecnología para la industria de la cadena de suministro de temperatura controlada, apoyando a todos, desde artesanos locales hasta supermercados regionales, y desde productores nacionales de alimentos hasta organizaciones internacionales de alimentos y bebidas. Los servicios de Americold incluyen la congelación y el templado rápidos, la preparación de kits, el etiquetado, la codificación de fechas y el reenvasado para satisfacer las necesidades de su base global de clientes.

George Chappelle, director ejecutivo de Americold, señaló: "Americold se enorgullece del papel fundamental que desempeñamos en la cadena de suministro de alimentos. Estamos comprometidos a brindar el mejor servicio de su clase a nuestros clientes mientras los ayudamos a alimentar al mundo. Este complejo en Dunkirk, que es la primera en la Región Oeste de Nueva York, nos ayudará a brindar un mejor servicio a nuestros clientes en el área y cumplir nuestra misión. Estamos encantados de ser parte de esta comunidad y expandir nuestra presencia en el estado".

Para alentar a Americold a construir en el estado de Nueva York, Empire State Development ofreció a la compañía hasta \$700,000 en créditos fiscales basados en el rendimiento a través del Programa de Empleos Excelsior a cambio de la creación de 60 empleos de tiempo completo. Además, la Autoridad de Energía de Nueva York está proporcionando 830 kilovatios de energía hidroeléctrica de Niágara de bajo costo.

El senador estatal George Borrello sostuvo: "Es gratificante ver cómo se concreta un proyecto importante en el que hemos trabajado con funcionarios estatales y locales durante más de un año. Este nuevo centro de almacenamiento en frío de Americold respaldará el crecimiento y la expansión de la industria local de producción de alimentos mientras crea 60 nuevos empleos bien remunerados. Esta última inversión

en nuestra región por parte de una compañía Fortune 500 es una afirmación de la fuerza laboral de primer nivel de nuestra región y el compromiso con el desarrollo económico estratégico. Mi agradecimiento a la gobernadora Hochul, a la comisionada Knight y a todos aquellos que contribuyeron en esta victoria".

El asambleísta Andy Goodell dijo: "Las instalaciones de última generación de Americold, valoradas en \$40 millones, desempeñarán un papel importante al brindar capacidad esencial de almacenamiento en frío para la planta de fabricación de helados Well's Enterprises cercana, fortaleciendo así nuestra economía local y brindando docenas de nuevos empleos y expandiendo nuestra base imponible. Este proyecto refleja los esfuerzos coordinados de Americold con la ayuda y el apoyo de la gobernadora Hochul, la IDA [Agencia de Desarrollo Industrial] del condado de Chautauqua, la Autoridad de Energía de Nueva York, National Grid, Empire Development y muchos funcionarios estatales y locales".

El ejecutivo del condado de Chautauqua, Paul Wendel, Jr., expresó: "Estoy emocionado de ver que este nuevo proyecto de desarrollo económico se haga realidad. El éxito de Americold respaldará el crecimiento de otras empresas locales que podrán utilizar las instalaciones para almacenar sus productos".

Puede encontrar más información sobre Americold en www.americold.com.

Acerca de Empire State Development

Empire State Development (ESD) es el organismo de desarrollo económico principal de Nueva York. La misión de ESD es promover una economía enérgica y en crecimiento, alentar la creación de nuevas oportunidades laborales y económicas y aumentar los ingresos para el Estado y sus municipios, así como lograr economías locales estables y diversificadas. A través del uso de préstamos, subvenciones, créditos fiscales y otras formas de asistencia financiera, ESD se esfuerza por mejorar la inversión y el desarrollo de las empresas privadas para estimular la creación de puestos de trabajo y respaldar a las comunidades prósperas en todo el estado de Nueva York. ESD también es la principal agencia administrativa que supervisa a los Consejos Regionales de Desarrollo Económico de la gobernadora Hochul y la promoción de la marca turística icónica "I LOVE NY" del Estado. Para obtener más información sobre los consejos regionales y Empire State Development, visite www.regionalcouncils.ny.gov y www.esd.ny.gov.

###